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COMUNE DI CIVITAVECCHIA 
Città Metropolitana di Roma Capitale 

 
 

COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
DIRITTI SOCIALI – FAMIGLIA – SPORT – POLITICHE GIOVANILI  

EMERGENZA ABITATIVA – COORDINAMENTO COMITATI DI QUARTIERE 
  

                        VERBALE DELLA SEDUTA AUTOCONVOCATA DELL’  8 MARZO 2017 
 

 
  Il giorno 8 del mese di  marzo 2017 alle ore  09.00  presso l’aula “M.G. Cutuli” si è riunita 
la Commissione DIRITTI SOCIALI – FAMIGLIA – SPORT – POLITICHE GIOVANILI EMERGENZA ABITATIVA – 

COORDINAMENTO COMITATI DI QUARTIERE  
 
  O.d.G. 
 
                       Questione migranti 

 
Sono presenti: 

 
1 Trapanesi Fabrizia P  
2 Barbani Claudio P  
3 La Rosa Rolando P  
4 Perello Daniele A  
5 Stella Paola Rita P  
6 Mecozzi Mirko A  
7 D’Angelo Andrea A  
8 Guerrini Mauro A  
9 De Paolis Sandro P  
10 Girolami Luciano P  

 
 

Sono presenti l’Ass. Lucernoni e il Cons. Piendibene in qualità di capogruppo. 
 
Il Presiedente domanda ai commissari eventuali osservazioni su quanto detto nella seduta del 

3.3.2017. 
 
Cons. Stella: In line a di massima siamo d’accordo con l’o.d.g.  
 
Cons. Trapanesi: Vogliamo fare un convegno la settimana prossima, vogliamo invitare personaggi 

autorevoli 
 
Cons. Perello: Favorevole e concordo, presumo che per la settimana prossima sia presto. 
 
Cons. R. La Rosa : Diamo tempo affinchè anche quei pochi che non vogliono l’arrivo degli immi-

grati si rendano conto che per noi è un atto dovuto. Necessita molta informazione. 
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Ass. Lucernoni: questa è una tappa per approdare ad un Consiglio Comunale. 
Questa A.C. da molto spazio a dà molto spazio a questa problematica, divulgheremo l’evento af-

finchè la cittadinanza tutta sia al corrente di quanto stiamo facendo. 
 
Ass. Lucernoni: Illustra l’iter per addivenire alla conclusione. 
 
Cons. Stella: Credo che ci vorrà più di un incontro per pianificare gli interventi. 
 
Cons. Girolami: Penso che nessuno metterà a disposizione alloggi. 
 
Cons. R. La Rosa: Dobbiamo spiegare a cittadini anche per evitare atti di violenza e razzismo. Se-

condo me è un servizio Sociale. 
 
Ass. Lucernoni:E’ pur vero che queste persone attirano già da un periodo “ Centro di prima acco-

glienza”, per cui non sono gente priva di civiltà 
 
Cons. Piendibene: Penso che in questa fase non sia necessario portare l’argomento in Conferenza 

Capigruppo, successivamente, prima di andare in Cons. Com.le faremo un passaggio in Conferenza. 
 
Si chiudono i lavori alle ore 10,00. 
 
 

   
          Il Presidente della Commissione   
                           Fabrizia Trapanesi 
 
        IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  
      Istr. Amm.vo  Carmelo Coppola 
 


